

Gemeinderat

Gitzbüchel 192 · CH-9426 Lutzenberg AR

T 071 886 70 80 · F 071 886 70 89
info@lutzenberg.ch · www.lutzenberg.ch

Pressemitteilung des Gemeinderates vom 16. September 2024

Voranschlag 2025 und Aufgaben- und Finanzplan 2026 - 2028

Der Voranschlag 2025 der Erfolgsrechnung rechnet mit einem Aufwand von Fr. 7'527'880.00 und einem Ertrag von Fr. 7'079'850.00. Daraus resultiert ein Aufwand-überschuss von Fr. 448'030.00.

In der Investitionsrechnung sind Vorhaben von Fr. 1'174'300.00 vorgesehen. Der Gemeinderat Lutzenberg plant im Voranschlag 2025 umfangreiche Investitionen in die Schulliegenschaften, die Gemeindestrassen, die Wasserversorgung und die Abwasserbeseitigung.

Diese Investitionen sollen die Infrastruktur der Gemeinde modernisieren und die Sicherheit sowie die Lebensqualität in Lutzenberg weiter verbessern.

Der Voranschlag wird den Stimmberechtigten am 24. November 2024 mit der Empfehlung auf Zustimmung unterbreitet. Die Unterlagen, mit vielen Detailinformationen zu verschiedenen Budgetpositionen, werden den Stimmberechtigten Mitte Oktober 2024 zugestellt. Etwa zeitgleich wird zudem der aktuelle Aufgaben- und Finanzplan 2026 – 2028 (kurz AFP) auf der Website der Gemeinde aufgeschaltet (unter Politik / Finanzielle Situation / Dokumente).

Öffentliche Versammlung zu Voranschlag und Wohnen im Alter

Am Montag, 4. November 2024, 19.00 Uhr, informiert der Gemeinderat im Restaurant Hohe Lust über die Details von Erfolgs- und Investitionsrechnung und Finanzplanung. Zudem können weitere Themen diskutiert und offene Fragen beantwortet werden.

Ausserordentlicher Rücktritt eines Gemeinderatsmitglieds per 3. September 2024

Der Gemeinderat Lutzenberg gibt den ausserordentlichen Rücktritt eines Mitglieds des Gemeinderats bekannt. Die Gemeinderätin Antje Biedermann hat ihr Amt mit sofortiger Wirkung per 3. September 2024 niedergelegt.

Frau Biedermann hat sich dazu entschieden, ihr Mandat vorzeitig aufzugeben. Ihr Rücktritt erfolgt auf eigenen Wunsch und wurde vom Gemeinderat zur Kenntnis genommen.



Der Gemeinderat dankt Frau Biedermann für ihren Einsatz und ihr Engagement im Dienste der Gemeinde und wünscht ihr für ihren weiteren Weg alles Gute.

Die Wahl eines Nachfolgers oder einer Nachfolgerin für den vakanten Sitz im Gemeinderat wird am 16. März 2025 stattfinden. Bis dahin werden die Amtsgeschäfte von Frau Biedermann in erster Linie von Gemeinderat Peter Müller sowie den verbleibenden Mitgliedern übernommen.

Haben Sie Interesse, sich aktiv für die Gemeinde einzusetzen? Für den vakanten Sitz im Gemeinderat suchen wir engagierte Personen, die sich für die Weiterentwicklung Lutzenbergs einbringen möchten. Bei Interesse melden Sie sich gerne bei der Gemeindeschreiberin Simona Maiorana (Tel: 071 886 70 82). Die entsprechenden Fristen werden im Rahmen der nächsten Fokus-Ausgabe mitgeteilt. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft unserer Gemeinde!

Gemeinderat Lutzenberg